

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dibahas pada bab IV diatas, dapat disimpulkan bahwa kemampuan menulis teks prosedur berbantuan program acara televisi “Jejak Si Gundul” di Trans 7 siswa kelas XI SMA swasta YPI Amir Hamzah Medan tahun pembelajaran 2019/2020 bila dinilai berdasarkan aspek struktur dan ciri kebahasaan tergolong kedalam kategori *mampu*. Jika dilihat secara umum, nilai rata-rata seluruh siswa kelas XI SMA swasta YPI Amir Hamzah Medan dalam menulis teks prosedur berbantuan program acara televisi “Jejak Si Gundul” adalah 82. Jika dilihat secara khusus untuk aspek struktur tergolong ke dalam kategori mampu dengan nilai rata-rata sebesar 83, sedangkan untuk aspek ciri kebahasaan tergolong ke dalam kategori cukup dengan nilai rata-rata sebesar 80. Dari segi persentasi, tidak diperoleh nilai pada kategori sangat mampu, pada kategori mampu sebanyak 63%, pada kategori cukup sebanyak 27%, pada kategori kurang sebanyak 10%, dan tidak diperoleh nilai pada kategori sangat kurang.

Kemampuan menulis teks prosedur siswa kelas XI SMA swasta YPI Amir Hamzah Medan pada aspek ciri kebahasaan tidak lebih baik dibandingkan dengan aspek struktur. Lebih banyak siswa mampu melengkapi aspek struktur pada teks prosedur, sedangkan pada aspek ciri kebahasaan, masih ada siswa yang tidak lengkap dalam menulis teks prosedur, terutama pada penomoran yang menunjukkan tahapan dan juga kata yang menjelaskan kondisi.

B. SARAN

Kemampuan menulis teks prosedur berbantuan program acara televisi “Jejak Si Gundul” di Trans 7 siswa kelas XI SMA swasta Amir Hamzah Medan sudah cukup baik. Kemampuan menulis teks prosedur siswa sudah tergolong ke dalam kategori mampu, namun kualitas pembelajaran yang dilakukan oleh guru sebaiknya tetap ditingkatkan dalam proses pembelajaran teks, khususnya teks prosedur. Maka dari itu, penulis menyarankan guru untuk lebih mengembangkan kemampuan siswa dalam menulis teks prosedur dengan memberikan banyak latihan kepada siswa, sedangkan untuk siswa, penulis menyarankan untuk siswa lebih giat lagi dalam mempelajari teks dalam pelajaran bahasa Indonesia khususnya teks prosedur. Sering mengulang pelajaran yang telah dipelajari agar tidak mudah lupa isi pelajaran yang telah diajarkan oleh guru.